

WESTEND-RADIO

Mit B.E.S.T. und Ruth Sanders

Walle (riri). Das Westend-Radio geht heute, 19. September, um 20 Uhr auf Sendung. Zu Gast im Studio sind diesmal Karl-Heinz Wenzel, Jane Holthausen und Mirco Schulz von der Jugendtheatergruppe B.E.S.T., deren neues Stück am Sonntagabend, 21. September, 20 Uhr, im Lloydhof Premiere feiert. Außerdem wird die Künstlerin Ruth Sanders über ihre Fotoausstellung „Ich erzähle eine Geschichte...“ berichten. Zu hören ist das Westend-Radio über die Frequenzen von Radio Weser. TV: 92,5 MHz Antenne, 101,85 MHz Kabel oder www.radioweser.tv.